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２学期終業式にあたり，各学年の代表生徒に発表してもらいました。３学期を含め，今後の生活に生かし
てもらいたいです。

１２月２５日(火)～２７日(木)の３日間で学習支援を実施しました。各学年に分かれ，それぞれが申し込
んだ教科の学習を主体的に取り組みました。また，今回は特別授業として１，２年生を対象に校長先生が授
業をしてくださいました。生徒は真剣に耳を傾けていました。
学校評価で行った生徒アンケートでは，分からなかったことを質問することができない生徒も多いようで

す。このような機会をうまく活用して，「分からない，できない」を「分かる，できる」に変えてもらいた
いものです。

１年３組 西脇 ゆい
私は２学期で大きな反省点があります。その１つは，テストです。１学期はテストの順位や点数を伸ばすことができま

した。しかし，２学期の学力テストで油断していて，テストに向けて勉強も全くしなかった
し，授業も真面目に受けていませんでした。それで，成績が大きく下がりました。さすがに
私も焦って次のテストはしっかり勉強しました。しかし，前に分からなかったところは分か
らないままで，思うように成績は戻せませんでした。成績が下がったことにもちろんすごく
後悔したし，原因は分かっています。だからこそ，冬休みを使って成績を戻したいと思って
います。
部活については，充実しました。大会に出る時に何回ももめることもあったけれど，きち

んと結果を残せました。部活のこれからの目標は，個人で強くなることです。自主練も大事
だけど，まずは普段の部活を毎日しっかり取り組んで，強くなれるよう頑張りたいと思います。

２学期の反省と３学期の抱負
２年３組 田中 理貴

自分は，この２学期で反省したいことが２つあります。
１つめは，テスト前に慌てて勉強してしまうことです。普段からあまり勉強をせず，直そ

うと心掛けていてもなかなか直せないで，テスト期間に入ってしまいます。ですから，３学
期は前もって計画的に勉強を進めて，テストに臨みたいと思います。
もう１つは，サッカー部の部長として，チームをまとめるということです。３年生になっ

てからではなく，今からチームをまとめるための行動を考えたいと思います。
３学期にいいスタートを切るために，学習面では，苦手な英語を中心に学習し，他の教科

の勉強もしっかりしていきたいと思います。生活面では，サッカーの練習を大切にしたいと
思います。多くの思い出を作ることを忘れずに過ごし，明日からの冬休みを楽しく有意義な
ものにしていきたいと思います。

２学期の反省と冬休みの抱負
３年３組 時山 輝

僕の２学期の反省は，２つあります。
１つめは，部活についてです。外サッカーの大会では，中体連が終わった後も大会は続いていたので，ブロックカブス

リーグ残留を目標に日々の練習に励みました。惜しくもそれは叶いませんでしたが，この経
験を高校でも生かしていきたいと思います。フットサルの大会では，少ない人数でしたが，
全道大会出場を目指して頑張りました。ですが，旭川地区予選の決勝トーナメントまでは残
ることはできましたが，１回戦でＰＫ戦までもつれ込み，負けてしまいました。しかし，チ
ームメンバーのみんなで作戦を立てたり，課題を見付けて，それにみんなで取り組めたりし
て，心に残る良い思い出になりました。
２つめは，勉強についてです。２学期は，総合Ａ，中間テスト，総合Ｂ，期末テスト，総

合Ｃの順番で，とても重要なテストが多くあり，本当に大変でした。学力テストの勉強をし
ながら，定期テストの勉強をするという人生で初めての経験に，最初は戸惑いましたが，慣
れてくると効率良く勉強できるようになりました。これからも効率の良い勉強を続け，入試の点数を少しでも上げられる
ようにしていきたいです。
冬休みでは，午前中に学年末テストに向けた勉強をし，午後に入試に向けた勉強をしていきたいです。



３学期始業式に当たり，代表生徒に発表してもらいました。次年度への０学期をどう過ごすか，とても大
切な時間が始まります。

１１月に開催された会議の様子です。

冬休みの振り返りと３学期への抱負
１年４組 髙橋 里緒

僕がこの冬休み中の期間を振り返って特に思ったのは，勉強についてです。
冬休みが始まった最初の時には，勉強をする時間の計画をうまく立てることができ，

塾で毎日４時間以上勉強をすることができました。ですが，塾や部活がなかった年末年
始では，勉強はほとんどしませんでした。その後からは，塾に行って勉強する時間が少
なくなったり授業のときだけしか塾に行かなくなったりしました。
ですから３学期からは，できるだけ毎日勉強することを心掛けて，学力テストや学年

末テストでいい点数をとるように頑張りたいです。

３学期の抱負
２年４組 内海 翔

僕の３学期の抱負は３つあります。
１つめは，勉強についてです。２学期は，得意な教科を伸ばすことに力を入れてきました。そこで３学期は，苦手な教

科を克服して，テストの点が少しでも上がるようにしていきたいです。僕は社会や英語な
どの暗記教科が苦手なので，何度も何度も復習をして覚えていきたいです。
２つめは，学年としてです。学年としては，新学期が始まり，気持ちが浮いてきて，落

ち着きがなく，なんとなくフワッととしてくることがあると思います。しかし，それでは
いけないと思います。特に，２年生は来年度３年生になり，最高学年となります。だから
こそ，３学期は気を抜かず，落ち着いて生活し，３年生に向けてのまとめの時期として，
過ごしていきたいと思います。
３つめは，３年生に向けてです。３年生になると，受験があり，勉強も難しくなると思

います。僕は物事の全体を見通して動くことが苦手なので，それができるように今のうち
から，予習や復習をしっかりとして，受験勉強が効率よく進められるようにしていきたいです。

冬休みの反省と３学期に向けて
３年４組 谷口 楓馬

今年の冬休みは，面接試験に向けての練習やほぼ毎日塾があるなど，とても大変な日々でした。
まず，面接練習では，本番と同じ気持ちで取り組み緊張してしまい，自分の伝えたいこ

とがまとめられなかったり，自分では足を揃えて立っているつもりでも少しずれていたり
と，まだまだ改善しなくてはいけないところがたくさんありました。
次に，勉強は，学校の宿題をすぐに終わらせて，家で苦手な教科の学習，塾では過去問

題に取り組み，テストの時間配分などを考えながら分からない問題を克服できるように学
習しました。毎日が大変でしたが，志望する高校に合格するために，これからも精一杯努
力します。
そして，３学期では，病気やけがをしないように生活をして，受験に向け，最善を尽く

し，勉強を頑張りたいと思います。また，卒業が近くなっているので，クラスメイトとで
きるだけ多くの思い出を作りたいです。

１１月初旬に，校区３校の児童会生徒会役員による小中連携アウトメディア会議が開催されました。
この取組は昨年度から始まったものですが，児童や生徒の側から主体的にアウトメディアについて考え，

行動することをねらいとしています。
今年度については，３校で標語を募集し，その中の優秀作品を各校に掲示する取組をすることになりま

した。結果については，後日となりますが，児童会生徒会の取組が全校に広がり，メディアに正しく接す
ることができればと願っております。
メディアとの接触時間の長さと家庭学習量が大きく関係していることは周知の事実かと思います。それ

ぞれの将来に向け，時間を有効活用しながら，前向きに取り組むことを期待しています。


